
 
  

  Herr Köhler erläuterte anhand von Plänen seine Bedenken zu diesem Antrag 
und bat darum, Überlegungen anzustellen, ob dieser Prüfauftrag aufrechter-
halten werden soll.  

 
  Die Herren Schäfer, Janssen und Fischer erklärten alle, dass sie diesen An-

trag als Prüfauftrag an die Verwaltung geben möchten.  
 
Herr Köhler bat anschließend darum, bei dem Prüfauftrag aufzunehmen, dass 
evtl. entstehende Schäden an Gehwegen und Grundstückseinfriedungen im 
Bereich der „Von-Galen-Straße/Ernststraße“ erfasst werden.  
 
Sodann fasste der Planungs- und Verkehrsausschuss folgenden Beschluss: 
 
Die Verwaltung prüft die Möglichkeit der Verlegung der Buslinien in die Ernst-
Reuter-Straße. Im Rahmen der Prüfung wird die Verwaltung gebeten zu prü-
fen, ob in dem betroffenen Bereich Schäden bestehen, die behoben werden 
müssen.  

 
  einstimmig 
 
 
 


